

串間中学校 学校通信《令和6年7月号》

第1学期終業の日【7月19日(金)】

71日間の1学期が終わりました。1学期はスタートの学期、新しい環境の中での学校生活でしたが、どんな学校生活だったでしょうか？

本日の終業式は暑さのため会場を体育館から変更し、各教室でオンライン配信により行いました。生徒代表発表は1年生；石田あまねさん、2年生；内野琉向さん、3年生；川崎流星さん、生徒会；古屋茉緒人さんが1学期の振り返りをしてくれました。

今学期は、3年生の活躍のもと、1, 2年生も一緒に活



躍する姿が見られたと感じています。式の中では、2学期に向けて自分から「あいさつ」をする串間中生が、もっと増えてほしいと話をしました。

2学期は8月26日(月)から始まります。『自分の命は自分で守る』ことを第一に、みんなが元気に揃い始まることを願っています。

「かたり場」

7月3日(水)に、本校体育館でキャリア教育の一環として、「かたり場」を行いました。地域の大人の方々



(32名)を迎える、グループを編成し、各グループに地域の方に入ってもらいました。生徒一人ひとりがそれぞれの「人生グラフ」を作成し、自分の将来を語り合いました。

(追記)

本校3年生谷口球児さんが、8月4日から行われる世界少年野球大会の日本代表チームに選抜されました（県南ボーイズ所属）。本人からは感謝の気持ちをもって、アピールポイントである守備で貢献したいと力強い言葉が聞かれました。これからも活躍が楽しみです。また報告します。

7月末に小学生と、10月には高校生とも「かたり場」を設けます。周りの人の人生を聞きながら自分の人生を考え、進路を描いて欲しいと思います。

教育実習

6月末は本校の第1回卒業生である『林菜月さん』が教育実習（社会科）を行いました。3週間の実習期間で、授業を始め、学級担任業務などを担当しました。これから串間中出身の先生が、この串間中で実際に



教鞭を取る日が来ることを期待したいと思いました。ちなみに、林さんは私が前回赴任していた時の生徒でもあります。

地区中総体・県中総体、県吹奏楽コンクール

先月は地区、今月は県の中総体が行われました。紙面スペースの関係で全てを報告できなくて申し訳ありませんが、地区大会で代表権を獲得したチーム、個人が県大会に出場しました。

〔県大会〕男女ソフトテニス（団体・個人）、男女バドミントン（団体・個人）、男女弓道（団体・個人）、剣道、陸上競技、バレーボール【南那珂U-14（串間中生6名）】、空手道、柔道、水泳

この中から8月上旬に行われる九州大会へ出場します。

また、7月には県吹奏楽コンクールが行われ、Aパートで銀賞を受賞しました。吹奏楽部は、今後市内のイベントでの演奏もありますので、機会があればお越しください。